Estimados lectores

Han pasado varios años desde que la Escuela de Perfeccionamiento en Investigación Operativa (EPIO), reconoció la necesidad de contribuir al crecimiento del nivel científico de sus socios. En pos de ese objetivo se plantearon diferentes estrategias, que incluyen el estímulo para la realización de posgrados, la implementación de capacitaciones o la introducción de mejores arbitrajes.

Ahora bien, ese crecimiento se puede valorar con diferentes tipos de indicadores, entre los cuales se encuentra el porcentaje de socios que ha iniciado o mejor aún, completado carreras de pos graduación. En ese sentido, la mejora ha sido ostensible. Hoy por hoy, buena parte de los socios activos tiene títulos de Especialización, Maestría o Doctorado.

Otros indicadores reflejan la producción científica de los socios, la que incluye desde presentaciones en Congresos, hasta la publicación en revistas especializadas. En ese aspecto, también se creció de manera notable, dado que en la actualidad se ha incrementado la participación en los principales eventos internacionales y son cada vez más los miembros de la comunidad EPIO que someten artículos en las publicaciones líderes.

Esta Revista es una componente clave en ese proyecto, en tanto ofrece la posibilidad de que los trabajos sometidos a consideración, sean objeto de revisiones por pares de primer nivel. Además, estos pares realizan su tarea con la intención de favorecer el trabajo autoral, de apoyar el desarrollo de los investigadores que participan y de mejorar los contenidos. Es preciso reconocer una virtud adicional: celeridad en las respuestas; de hecho, los tiempos necesarios para evaluar los documentos presentados, son inferiores a los utilizados por otros medios.

Este número cuarenta y tres, de nuestra revista, merece ser celebrado especialmente. Es el primero que en varios años, cumple con los requerimientos exigidos por las redes de publicaciones científicas. Se requirieron muchas horas de trabajo para lograrlo y una importante cuota de racionalidad en la gestión editorial, pero se consiguió.

El siguiente paso es proponer metas claras para este medio, entre las que se destaca la intención de que otras redes accedan a indexar esta publicación. Es un objetivo alcanzable, al que los socios de EPIO pueden sumar de diferentes modos. Una manera es orientar los trabajos propios a esta revista, a fin de aprovechar sus múltiples ventajas. Otra, muy importante, es difundir este medio entre docentes e investigadores conocidos, que trabajen en temas vinculados con la Investigación Operativa.

Mientras tanto, los invitamos a recorrer las páginas de esta publicación.

José Luis Zanazzi

Presidente EPIO - ENDIO

jose.luis.zanazzi@unc.edu.ar